

July 2024



## Riverview's Zero Waste BBQ

TransAqua was excited to attend the Town of Riverview's second annual Zero Waste BBQ on May 29th. Dozens of community members came to celebrate a month of clean-ups and environmental stewardship. TransAqua's own General Manager Kevin Rice staffed our booth answering questions and engaging with the inspiring residents in attendance. Congratulations Riverview for yet another amazing event! TransAqua is looking forward to 2025.



Town of Riverview volunteers.

## 2024 Compost Open House



For years TransAqua has hosted an annual Compost Facility Open House, and this year's event was another smashing success! It was a gorgeous day, Kickass Foods provided free meals, 91.9 the Bend played music, a few Moncton Wildcats came, there were tours, free compost and fun. Thank you to everyone who came out and made this event the success that it was. It was a pleasure to bring deeper awareness of biosolids composting to the community.

Our GM and LP Consultant, some kids having fun and the Moncton Wildcats who attended.

## Fox Creek Pumping Station - Update

The Fox Creek Pumping Station is located in Dieppe, a very fast-growing community. With expansion comes an increase in wastewater and the need for upgraded infrastructure to handle increased flow. In anticipation of this expansion, TransAqua began construction seven years ago and in May 2024 "flipped the switch". There is now the capacity to handle over 500% more flow than before. To learn more about this 8-million-dollar upgrade project, visit TransAqua's Facebook page and watch a video on the start-up process.



Isolation valve located on the forceman at the Fox Creek Pumping Station.

## Upcoming Dates

**August 5th**  
New Brunswick Day  
Office Closed

**September 2nd**  
Labour Day  
Office Closed

**September 30th**  
Truth and Reconciliation Day  
Office Closed

**October 25th**  
Compost Facility  
Last day open

**November 2nd**  
Pumpkin Parade  
355 Hillsborough Rd.

## Tips - Sewer Dos and Don'ts

Where do you dispose of your old or unused medications? We have all seen people on movies and TV flushing their medications down the toilet or sink. **This is actually a Sewer DON'T.** Wastewater facilities such as TransAqua are not equipped to remove or treat medications. Because of this, those chemicals will dissolve in the effluent that is released back into the Petitcodiac River where they can wreak havoc on it's aquatic environment. Always dispose of your unused medications at your local pharmacy.

Juillet 2024

## BBQ zéro déchet de Riverview

TransAqua a assisté avec enthousiasme au deuxième BBQ annuel zéro déchet de la Ville de Riverview le 29 mai. Plusieurs membres de la communauté sont venus célébrer un mois de nettoyage et de la gérance de l'environnement. Le directeur générale de TransAqua Kevin Rice, était présent à notre kiosque pour répondre aux questions et pour discuter avec les résidents présents à l'événement. Toutes nos félicitations à la Ville de Riverview pour un autre événement couronné de succès! TransAqua se réjouit déjà pour 2025.



Les bénévoles de la Ville de Riverview.

## Journée portes ouvertes sur le compost 2024



Notre DG et notre consultant, des enfants qui s'amuse et les Wildcats de Moncton qui étaient présents.

Depuis déjà plusieurs années, TransAqua organise sa journée portes ouvertes à son site de compostage, et l'événement de cette année fut un autre succès retentissant! En cette magnifique journée, Kickass Foods ont offert des repas gratuits, 91.9 The Bend se sont occupé la musique, quelques joueurs des Wildcats de Moncton étaient présents, des visites guidées étaient offertes et du compost gratuit était offert aux visiteurs. Un grand merci à toutes celles et ceux qui sont venus et ont participé au succès de cet événement. Ce fut un réel plaisir de faire découvrir à la communauté le compostage des biosolides.

## Station de pompage de Fox Creek - mise à jour

La station de pompage de Fox Creek se situe à Dieppe, une ville en croissance rapide. Avec cette croissance vient une augmentation du volume des eaux usées et la nécessité d'une mise à niveau de l'infrastructure pour répondre à cette augmentation du débit. C'est en prévision de cette expansion que TransAqua a commencé la construction du nouveau site de pompage il y a sept ans, et c'est en mai 2024 que nous avons enfin démarré le système. L'infrastructure est maintenant capable de gérer cinq fois plus de débit qu'avant! Pour en apprendre plus ce projet de mise à niveau d'une valeur de huit millions de dollars, consultez la page Facebook de TransAqua et regardez la vidéo décrivant le processus de lancement.



Vanne d'isolement située sur la conduite de refoulement de la station de pompage de Fox Creek.

## Dates à venir

**5 août**

Fête du Nouveau-Brunswick  
Bureau fermé

**2 septembre**

Fête du Travail  
Bureau fermé

**30 septembre**

Journée nationale de la vérité et  
de la réconciliation  
Bureau fermé

**25 octobre**

Installation de compostage  
Dernier jour ouvert

**2 novembre**

Parade des citrouilles  
355 rue Hillsborough

## Conseils – Les égouts, les choses à faire et à ne pas faire

Où jetez-vous vos médicaments périmés ou inutilisés? À la télévision, on voit des personnes jeter leurs médicaments dans les toilettes ou dans l'évier. Il s'agit en fait d'une chose à NE PAS FAIRE. Les installations de traitement des eaux usées comme TransAqua ne sont pas équipées pour éliminer ou traiter les médicaments. Ces produits chimiques se retrouvent dans les effluents et seront rejetés dans la rivière Petitcodiac où ils peuvent faire des ravages sur son environnement aquatique. Rendez-vous à votre pharmacie locale pour vous débarrasser de vos médicaments inutilisés.